

Nations Unies : la Russie demande dans une résolution du soutien à la souveraineté du Venezuela



Nations Unies, 28 février (RHC)- La Russie a fait circuler le texte d'un projet de résolution sur le Venezuela qu'elle présentera au Conseil de Sécurité de l'ONU et dans lequel elle demande le respect de la souveraineté de ce pays sud-américain et elle se prononce pour le dialogue.

Les autorités de Moscou travaillent depuis plusieurs semaines en faveur d'une solution négociée dans le contexte du mécanisme de Montevideo, appuyées par de nombreux pays de l'Amérique Latine et des Caraïbes .

D'autre part, le gouvernement du Venezuela a lancé une mise en garde contre les manœuvres des États-Unis concernant la présumée aide humanitaire tandis qu'ils gèlent les fonds vénézuéliens et appliquent des sanctions pour entraver l'accès à des produits de première nécessité.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/184729-nations-unies-la-russie-demande-dans-une-resolution-du-soutien-a-la-souverainete-du-venezuela>



Radio Habana Cuba